

IWO

Pengajian Rokan Kampung Dan Haul Buju' Dihadiri Babinsa Koramil 0829-01/Kota

AHSAN - BANGKALAN.IWO.OR.ID

Aug 11, 2023 - 21:27



Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan saat mengikuti kegiatan pengajian dalam rangka tradisi rokan Kampung Leban dan Haul Buju' Zaenal Ali

BANGKALAN, - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan menghadiri kegiatan pengajian dalam rangka tradisi rokan kampung Leban dan Haul Buju' Zaenal Ali, di Kampung Leban Kelurahan Bancaran Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan, pada Jumat (11/08/2023).



Hadir kegiatan pengajian rokat kampung Leban dan Haul Buju' Zaenal Ali antara lain, Lurah Bancaran Sugiono, SH, Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Sigit, hadir pula KH. Hasbulloh dari Ponpes Aziziyah Sebaneh serta tokoh masyarakat di Kelurahan Bancaran.

Lurah Bancaran, Kecamatan Bangkalan, Sugiono, SH melalui sambungan Whatsapp menyampaikan, "Rokat atau Slametan dan Doa bersama Haul Buju' Zaenal Ali selalu diagendakan setiap tahun oleh tokoh-tokoh masyarakat Kampung leban dan di dukung seluruh masyarakat. Hal ini merupakan bentuk penghormatan mereka kepada leluhurnya." T tutur Lurah Bancaran.

"Acara dikemas dalam bentuk doa tahlil bersama dan ceramah agama oleh KH. Hasbulloh. Acara diawali dengan acara rebutan gantungan dan uang oleh anak-anak." Sambungnya.

"Kehadiran Babinsa pada acara ini sangat positif dan menandakan kedekatan TNI dengan masyarakat." Pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto menyampaikan, "Pada siang hari ini, Jumat tanggal 11 Agustus 2023, Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan menghadiri kegiatan pengajian dalam rangka tradisi Rokatan atau slametan Kampung Leban dan Haul Buju' Zaenal Ali di Kampung Leban Kelurahan Bancaran Kecamatan Kota Bangkalan." Tuturnya.

"Dalam kegiatan tersebut merupakan kegiatan bersifat silaturahmi dan memupuk rasa solidaritas, kesetiakawanan. Dengan adanya kegiatan ini menunjukkan suatu gambaran bahwa di kampung tersebut tetap melestarikan tradisinya." Sambung Danramil.

"Semoga dengan kegiatan ini mendapatkan keberkahan dan mendapatkan manfaat bagi Kampung Leban dan kampung-kampung sekitarnya." Pungkasnya.

Perlu diketahui susunan acara pada kegiatan tersebut dimulai dengan

pembukaan, dilanjutkan dengan pembacaan Surat Yasin dan tahlil. Acara selanjutnya ceramah agama oleh KH. Hasbulloh dan ditutup dengan doa.